

Beschlussvorlage

zu Punkt 11. für die öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (Gemeinde Osterrönfeld) am Montag, 8. Juni 2015

Beratung und Beschlussfassung über die Ersatzbeschaffung von Stühlen und Tischen für das Bürgerzentrum und die Seniorenbegegnungsstätte

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die vorhandenen Stühle und Tische im Bürgerzentrum sowie in der Seniorenbegegnungsstätte weisen teilweise Defekte oder Verschleißerscheinungen auf, so dass einige im Rahmen einer Ersatzbeschaffung zu ersetzen sind.

Um den eingeschlagenen Weg weitergehen zu können, wird zunächst um einen Grundsatzbeschluss zur Anschaffung und Finanzierung des zu ersetzenden Mobiliars gebeten. Bei einem positiven Votum wird die genaue Anzahl ermittelt, so dass ein konkreter Beschlussvorschlag für die anzuschaffende Stühle und Tische unterbreitet werden kann.

In der Sitzung des Verkehrs- und Werkausschusses wird am 02.06.2015 ebenfalls über dieses Thema beraten, das Beratungsergebnis wird zur Sitzung vorgelegt.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

3. Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, einen Grundsatzbeschluss über die Anschaffung von Ersatzmobiliar für das Bürgerzentrum zu fassen und die hierfür erforderlich Kosten zu tragen.

Die Verwaltung sollte beauftragt werden, die Anzahl und die Kosten des anzuschaffenden Mobiliars zu ermitteln und dem Ausschuss zur weiteren Beratung vorzulegen.

Die notwendigen finanziellen Mittel sollten im Haushalt 2016 eingeplant werden.

Im Auftrage

gez.
Sandra Günther